
■本当に稼げる方法を人に教えるはずがない。

「使えない方法」もしくは「使えなくなった方法」だから売るんだ！

ごもっともな指摘だと思いますが、

「一般的なビジネス」と「FX」と「株」と「競馬」

の違いを考えると納得して頂けると思います。

「稼げるなら誰にも話すはずないじゃん！自分だけでやるはず！だから詐欺！」

という理論をふりかざす人がいますが、

例えば、日本一美味しいラーメンのレシピを作ったとします。

絶対に成功する魔法のレシピ。

誰が食べても納得の味、リピーター続出のラーメンです。

このレシピを元にお店を出せば必ず大ヒット間違いなし。

しかし･･･、大げさな話しですが、

人口１０００人の町にこのレシピで作ったラーメン屋が３０軒あったとします。

３０軒全て成功するでしょうか？絶対に無理です。

ほとんどの店が潰れてしまうでしょう。

絶対に成功する味なのに、潰れてしまう。矛盾ですね。

では、今度は全国４７都道府県にこのレシピのお店が３０軒あったとします。

日本全国にたった３０軒。１都道府県に対して１店舗あるかないか。

こうなるとお店に殺到して大繁盛間違いなしです。

むしろ店舗が少なすぎる。１０倍の３００店舗に増やしても良さそうです。

「絶対に成功する魔法のレシピ」を使っても、

３０店舗で閉店続出するケースもあれば、３００店舗作っても成功出来るケースもありま

す。　絶対に成功するレシピでも、使いどころを間違えれば失敗します。
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■ソフトバンク株だけで使える必勝法を売ります

そんな必勝法は知らないですが、例えとして。

「１銘柄の株を巡って、同じタイミングで」数百人が一斉に売買したらどうなるでしょう。

そもそも株を買えない人がたくさん出てくるでしょうし、

価格変動が大きくなりすぎて、必勝法が必勝法でなくなってしまう可能性大です。

影響が出すぎてしまいます。

競馬も同じです。絶対に勝てる必勝法があったとして、

「１レース目の○○という馬が来るよ！」

この情報を全国の競馬ファンが知っていたらどうなるでしょう？

皆がその馬券を買えば、オッズが低くなりすぎて、

勝ったとしてもリターンが数百円程度になってしまうのではないでしょうか。

「そんなに稼げるなら誰にも教えないし、売らないで独り占めするはずだ！」

の理屈にピッタリ当てはまります。

売りたくても売れません。必勝法が崩れてしまうので。

先ほどの、１０００人の町に３０軒のラーメン屋があるようなものです。

「絶対に成功する魔法のレシピ」なのに失敗してしまう。

魔法のレシピがあったとしても、どこで使うかが重要です。

超巨大な為替市場であれば、思う存分レシピを使えます。
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■FXの取引高を調べてみましょう

ご存知の通り為替取引は世界中で２４時間休むことなく行われています。

その取引規模はものすごいですよ。

１００億、１０００億のレベルではないですからね。是非調べてみて下さい。

「何コレ？見間違いかな？」ってぐらいの金額が出てきますから。

とてつもない巨大市場に影響を与えることは出来ません。

実需も入ってきますからものすごい金額ですよ。

あと、そもそもが相場を動かすトレーダーや、

世界中で意識されているダウ理論に追従するという方針ですし、

何より、ロジックを公開しているので、

使えるか使えないかは検証してみればすぐにわかってしまいます。

使えなくなったロジックを売るのであれば、

具体的な内容は隠しておいて、教材を購入した後にしかわからないようにしておいて、

上手くいかなければ、

「きちんとマニュアルを読み込んで下さい」

「やり方が悪いのではないですか？メンタルの問題ですね」

と突き放す。これでいいのではないでしょうか。

使えないロジックを誰でも見られるページで公開して教材を売る合理性はないと思います。

ロジックもシステムの仕組みも全て公開しているので、

不安があれば検証されるのが一番です。
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つまり、

１教材を販売したところで巨大な FX市場に何の影響も与えない（与えられない）

２影響がないなら教材を販売して会社の利益を上げるのは当然の選択

という事です。

もちろん、教材を販売することで、購入した方が利益を出せるようになり、

幸せになって頂きたいという気持ちがあります。普通の人間ならそう思います。

全ては公開したので、ご自身で決めて頂ければと思います。

ここまで読んで頂いた方なら、

会社として利益を出す＝あなたに価値を提供する

という事をわかって頂けるのではないかと思います。

それでも、「稼げる方法を人に教える意味はないから詐欺だ！」

と思われるのでしたら、解決方法はとても簡単で、

ページを閉じてマーケティング FXのことを忘れてしまうのが一番です。

無理して信じて購入する必要も理由もないのです。

そもそも、投資は人に説得されてやるようなものではありません。

販売ページにも散々書きましたが、

投資では「何もしないのが正解」というケースがよくあります。

全て公開しているので、それをご覧になり決めて頂くのが良いと思います。
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